
【第23回 つばめ若者会議 まとめ】 2015.10.08 ＠会議室 101、102 出席 12名

今宵サミット参加予定地域について（10/8現在）

【参加地域】

■富岡市：16名 ■観音寺市：3名（6名） ■山形県青年の家：1名（3名）

■宇和島市：1名 ■長久手市：(6名) ■十日町市：(20 名) 合計21名（52名）

【その他】

■芸工大生：14名以上 ■studio-L：３名以上

※声かけをした地域に参加するか確認をする。

現在の進捗状況

【デザイン・発信班】

■グッズ（缶バッチ）の作成をする。

■市民向けのポスターの作成は行わない方向。

⇒一般市民が自由に参加できる部分があれば、募集や周知のチラシを作成する方向で検討を

している。

【サミット班】

■5日の分科会と 6日のトークセッションについて話し合いをしているが、意見がまだまと

まらない状況。

【オプション班】

■進捗なし

その他

■次回全体会議【事務局】

⇒リハーサルを兼ねて一度、全体会議をメッセピアで行います。

10月 21日(水) 19:00～21:00 ＠メッセピア5階

■若者会議を語ってきます!！【事務局】

⇒10月 15日(木)群馬県生涯学習センターにて、事例発表を河合主任が行います。

■運営の見直し提案について【事務局】

⇒前回、全体会議からの提案に対する質問・意見の受付を 10月 11日(日)まで行っていま

す。質問等ある方は、事務局へご連絡ください。

※詳細は、前回まとめを確認してください。

■ボランティアバスについて【稲田】

⇒台風 18 号による大雨災害で大きな被害を受けた茨城県常総市で活動するボランティア

バスの参加者を募集しています。

運行日：10月 22日(木)

行き先：茨城県常総市「常総市災害ボランティアセンター」

募集対象：燕市在住・在勤者

■『食チーム＆チームワンダー』イベント共催について【宮路、深海】

⇒11月 3日(火) カレーを食べる日と食チームの収穫祭＆鍋パーティーを開催します。

会場：まんま農園、燕市民交流センター

※詳細は後日、アップします。



今後の対応等について

【各班の現状】

［４日］

■前夜祭…19:00～

→◇担当：オプション班

◇内容：燕市内の商店街を会場に飲み歩き。…アポはオプション班で行う。

◇事務局で行うこと：特になし。職員の人員配置も不要。

［５日］

■オプショナルイベント…午前中

→◇担当：オプション班

◇内容：燕市内散策（産業資料館→ストックバスターズ→杭州飯店・ロンドンなどへ）

…バスが必要（人数によりだが、２∼３台は必要？）

◇事務局で行うこと：準備…バスの手配 当日…場合によっては職員の配置必要

■受付…12:30～

→◇担当：未定…職員対応が必要？

■サミット１…13:30～16:30

→◇担当：サミット班

◇内容：①開会式・挨拶等（市長、山崎亮、実行委員長の挨拶）…15分程度

②分科会形式…詳細未定

◇事務局で行うこと：準備…サミットの内容検討に参加し、案の提示や決定の促しをする。

分科会のパネリストの依頼を行う。

当日…会場準備、職員の配置必要

■ごちそうキャノンボール / 全体集会：17:00∼20:00 / 20:00∼21:00

→◇担当：オプション班

◇内容：市内の飲食店に行き食事をし、お土産を全体集会に持ってくる。

…大枠は決まっているが、バスやワゴンの台数、全体集会の進行方法は未定。

アテンド役、お店は候補を決め、11月 3日（火）までに交渉する。

◇事務局で行うこと：準備…バスの手配、お店へのアポ。

当日…全体集会会場準備、炊き出し、写真の印刷、翌日準備

［６日］

■サミット２…10:30∼12:30

→◇担当：サミット班

◇内容：トークセッション（山崎亮×つばめ若者会議）

…パネルディスカッション形式で実施をする。若者会議メンバーをコーディネータ

ーに山崎さんにはパネラー側にいてもらう。

会場には、一般市民にも参加をしてもらい、質問等も受けつける。

※正式な依頼はまだしていない。

◇事務局で行うこと：準備…内容検討に参加し、案の提示や決定の促しをする。

当日…会場準備、写真撮影や質問時のマイク運びなど

※５日、６日は職員（地域振興係以外）の配置が必要

【その他】

■デザイン班：ネームカード完成。缶バッチ現在作成中。チラシの作成は、サミット班の進捗状

況次第。冊子の作成は、参加地域の状況次第。


